
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Indicação nº 3553/2023

Indico estudos para verificar a possibilidade 
de a Prefeitura exigir da empresa Laticínios 
Belos Vista o monitoramento permanente 
da emissão de gases dentro de sua planta 
em Araraquara e a possibilidade de o 
próprio Executivo instalar monitoramento 
de gases nos bairros adjacentes.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em 

entendimento com o setor competente para que sejam realizados estudos para verificar a 

possibilidade de se exigir da empresa Laticínios Bela Vista o monitoramento permanente de 

emissão de gases na planta de Araraquara, com geração de relatórios a cada dois ou três 

meses, que poderá ser entregue diretamente à Secretaria Municipal correspondente à 

pauta.

Também indicamos à Prefeitura que, por intermédio de secretaria 

correspondente, possa estruturar uma central de monitoramento de gases emitidos na 

atmosfera nos bairros adjacentes à empresa Laticínios Bela Vista, para que tenhamos um 

monitoramento próprio.

Estas medidas decorrem de encaminhamentos da audiência pública “Os 

impactos na qualidade de vida provocados pela emissão de odores no ar”, realizada no dia 

29 de junho de 2023, no Plenário da Câmara de Araraquara, e se fazem necessárias porque a 

população moradora no entorno da fábrica continua reclamando do mau cheiro emitido 

pelos gases gerados na empresa de laticínios, causando incômodo e mal-estar físico, com 

enjoo, dores de cabeça, tontura, dentre outros problemas, conforme poderão visualizar na 

breve pesquisa realizada. 

Além disso, hoje, a estação de tratamento da empresa opera no modelo 

aeróbico que, de acordo com o informado pela Companhia Ambiental do Estado de São 

Paulo (Cetesb), não emite gases tóxicos. Porém, a Laticínios Bela Vista já anunciou 

investimentos de R$ 70 milhões na planta de Araraquara que abrangerá a nova Estação de 

Tratamento de Efluentes, equipada com o sistema anaeróbico, este sim emissor de gases 

altamente poluentes.
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A ampliação inclui ainda galpão de estocagem, paisagismo e melhorias na 

circulação interna e tem como prazo previsto para entrega de remodelação o final do 

primeiro semestre de 2024. 

Lembrando que encaminhamos requerimento de informação 436/2023, 

protocolado em 12 de junho de 2023, solicitando cópias do projeto de expansão da unidade 

apresentado no início do mês à Prefeitura, com aprovação da Cetesb, ainda sem retorno.

Pudemos observar que há um problema e a audiência deu voz a estas 

reinvindicações. 

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, reiteramos nossos 

votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 3 de julho de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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